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  令和３年皆野町農業委員会第１回定例総会議事録 

 

１．開催期日  令和３年１月２２日（金） 

２．開催場所  皆野町役場 ３階 ３０１会議室 

３．開議時刻  午後 １時３０分 

４．閉議時刻  午後 ２時００分 

５．宣 告 者      皆野町農業委員会長  浅見 寿太郎 

６．委員出席状況 

   農業委員：出席者：１３人・欠席者：１人 

   推進委員：出席者： ４人・欠席者：１人 

番号 氏 名 備  考 番号 氏 名 備  考 

１ 横 田 和 子 出席  １１ 門 平 喜 良 出席  

２ 野 澤 辰 雄 出席  １２ 髙 橋 健 一 出席  

３ 浅見寿太郎 出席  １３ 新 井 義 虎 出席  

４ 黒 澤 一 雄 欠席  １４ 大 濵 英 一 出席  

５ 小 池 幹 夫 出席  皆野  田 島 武 正 出席  

６ 長 島 德 治 出席  国神  土 屋 貞 夫 出席  

７ 齊藤三惠子 出席  金沢  田 中 輝 雄 出席  

８ 葦 原 義 人 出席  日野沢  髙 橋 清 勝 出席  

９ 四方田順造 出席  三沢  扇 原 久 栄 欠席  

１０ 門 平 眞 一 出席     

 

７．会議に付した議案 

    

   議案第１号 農地法第５条の規定による許可申請書に対する意見について 

１件 

                                    

８．事務局 玉谷泰典、井上裕太   

 

９．会議の概要         
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浅見会長 

あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

浅見会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員 

 

浅見会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

皆さんこんにちは。今年最初の会議ということで、今年もご協力い

ただきますようよろしくお願いいたします。 

今日は議案が１件とのことですが、研修もあり時間がかかりますが

よろしくお願いいたします。 

最近寒い日が続きますが、雨が降らず乾いています。明日明後日と

やっと雨の予報になっています。雨ならいいですが雪、大雪だと困り

ます。勝手ですが適度なお湿りが欲しいものです。 

皆さんの立場でご健康に気をつけながら、活躍いただきますようお

願いしてあいさつとさせていただきます。 

 

大変ありがとうございました。それでは、議案に入りたいと思いま

す。 

議長を皆野町農業委員会会議規則第４条に基づき、浅見会長お願い

いたします。 

 

ただ今の出席委員数は１７名です。 

定足数に達しておりますので、これより令和３年皆野町農業委員会

第１回定例総会を開会いたします。 

本日の議事日程はお手元に配付のとおりです。これに従って議事を

進めてまいります。 

なお、本日の会議に欠席の届出は、４番、黒澤一雄委員、三沢区域

担当、扇原久栄委員２名でございます。 

次に議事録署名人に、 

１２番、髙橋健一委員 

１３番、新井義虎委員をご指名いたしたいと思いますが、これにご

異議ございませんか。 

 

  （異議なしの声あり） 

 

ご異議ないものと認めます。よって、議事録署名人に、 

１２番、髙橋健一委員 

１３番、新井義虎委員にお願いいたします。 

議案第１号、農地法第５条の規定による許可申請について１件を議

題といたします。 

番号１について審議いたします。 

事務局に議案の朗読をさせます。 

 

  （事務局朗読） 
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浅見会長 

 

 

皆野区域担当 

田島委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅見会長 

 

 

７番 

齊藤委員 

 

浅見会長 

 

出席委員 

 

浅見会長 

 

 

 

出席委員 

 

浅見課長 

 

 

 

 

 

農地利用最適化推進委員として、皆野区域担当の、田島武正委員に

対象農地の状況について説明を求めます。 

 

１９日に事務局と齊藤委員と現地確認に行ってきましたので説明い

たします。 

案内図をご覧下さい。〇〇〇の裏に〇〇〇があります。そこから西

に〇〇〇がありますが、〇〇〇の前に〇〇〇の駐車場があります。特

に問題ないと思います。その〇〇〇の駐車場と〇〇〇の間に申請地が

あります。入って行くのに道路がありますが、細く軽自動車でやっと

のような道です。 

申請地は住宅に囲まれておりまして、日の当たらない場所です。農

地としては利用出来るような場所ではございません。４６年前から利

用しているとのことですので特に問題ないと思います。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

農業委員として、地区担当の７番、齊藤三惠子委員も農地の状況確

認に同行されていると思いますが、補足することはございますか。 

 

田島さんの説明のとおりで特に問題もありませんでしたのでよろし

くご審議の程お願いいたします。 

 

これより本件に対する質疑を行います。 

 

  （なしの声あり） 

 

質疑がございませんので、これより採決いたします。 

本件は、許可相当の意見を付して県知事あて進達することを可とす

る委員は挙手をお願いします。 

 

  （委員の挙手） 

 

挙手委員が多数と認めます。 

よって、本件は許可相当の意見を付して県知事あて進達することに

決定いたしました。 

以上ですべて終了となります。ありがとうございました。 

 

 


